

Fahrradtour gen Norden

Dieses Jahr hatten wir eine besondere Fahrradtour von Bad Nenndorf bis Kiel. Eine Besonderheit lag in der Möglichkeit nach verfügbarer Zeit und Kondition vorher aus der Tour auszusteigen oder später einzusteigen. Die andere Besonderheit war die Länge von ca. 400km.

Somit waren abschnittsweise bis zu 15 SGNS´ler mit dem Fahrrad unterwegs. Das gesamte Gepäck musste in die Taschen am Fahrrad passen, sodass man genau kalkulieren musste.

Start war der Haster Bahnhof, von dem uns der Zug bis nach Gifhorn brachte. Bei idealem Fahrradwetter starteten wir den ersten Abschnitt vorbei am Mühlenmuseum über die Boker Heide nach Bad Bodenteich.

Und so meisterten wir jeden Tag eine weitere Etappe mit immer neuen Eindrücken und Erlebnissen. Weitere Ziele waren Lüneburg, Ratzeburg, Lübeck, Eutin und Kiel. An vielen Kanälen und Flüssen waren wir abschnittsweise auf bekannten Fahrradwegen unterwegs, bis uns der Ostsee-Radweg über Timmendorf bis Kiel führte.

Ein besonderes Highlight war der Schiffstörn von Lübeck entlang der Trave nach Travemünde. Zum Abschluss umkreisten wir am letzten Tag die Kieler Förde und beendeten die Tour mit der Heimreise per Zug zurück nach Bad Nenndorf.

Vielen Dank an Anke und Volker für die super Organisation und die schöne Tour.

